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今月のコンサート

１月 日に初台 にて「 」が行われました。23 The DOORS Active & Volunteer Idol No.1 SKi

連続で８曲やってＭＣに 『あいうえお』とは別に『あいうえおβ（ベータ 』というのが。 ）

あると紹介されてどよめくお客さん( )。自分がやってみたい＆行ってみたいボランティア^^

を言いながら自己紹介。真冬ちゃんは のメンバーで全国の小学校に行って唱歌を歌っSKi

て、音楽を好きになってもらいたいとのこと。祐奈ちゃんは公園のゴミ拾いをしていろんな

公園を綺麗にしたいそうだ。妃奈子ちゃんは日本の文化の茶道とちゃ道、でなく華道を広め

ていきたいとのこと。伶奈ちゃんは最近ジュゴンに似ていると言われてから人事だと思えな

くなったそうで、ジュゴンを守りたいとのこと。ここで新メンバーのオーディションを２月

に行うとのお知らせが。最近は人数が少なくてフォーメーションが組めない曲も多いので入

ってくるといいですね。今月の気になるコーナーは、阪神大震災から１０年について。大地

震を体験した人ということで梢ちゃんが。でも耐震車で経験したようだ。

同日に「 年もＳＫｉのはじめまして」が行われました。お正月に食べたおいしかった2005

料理を言いながらメンバー紹介。梢ちゃんは、花形に切ってあるにんじんを食べるのが好き

だそうだ。りりかちゃんは、けんちん汁がお母さんが作ってくれておいしかったとのこと。

唯ちゃんは、隠し味にりんごが入っている栗きんとん。公開生徒総会は終戦６０年目を迎え

てがテーマ。辛いなと思うことで、梓ちゃんは、突然の空襲で身の回りのものがなくなって

しまうこと。祐奈ちゃんは、家族が大好きなので離れてしまう疎開は嫌だそうだ。戦争はい

つかなくなるかでは、なくならないとの回答が多かったが、いつか世界が平和になるように

願っていて下さいと梢ちゃんが締めていました。今回のＭＣのテーマは戦争をなくすには。

小さい子が戦争を止めて下さいと言えばやめてくれるのではないか、日本だけが核爆弾を受

けた国なので戦争をなくす運動をもっとやるといいとの意見が交わされました。

同日に「 」が行われました。アコースティックコーナーからス'05 COUNT DOWN PRE-LIVE

タート。私の好きなちょっと変わった曲を言いながらメンバー紹介。りりかちゃんは、やは

『 』 。 『 』 。り 夜空の探検 がやっぱり面白いとのこと 梓ちゃんは 歯が痛いっ！ が好きだそうだ

梢ちゃんは、美香ちゃん作詞作曲の『コンプレックス 。ハモが綺麗だけど変わってるとの』

こと。美香ちゃんは『Ｏｈ，ＹＥＳ 。千歌ちゃんは『素直な良い子 「テストの前だけ勉』 』。

強するの」という歌詞が好きなようだ( )。伶奈ちゃんは 『ストロンガー 。この曲はＬＲ^^ 、 』

で飼っていたメダカの歌だという秘密を暴露していました。今月の気になるコーナーはノロ

ウイルスについて。平成９年に発見されて、少しの細菌でも繁殖するそうだ。最近風邪をひ

くとノロウイルスじゃない？と伶奈ちゃんに言われると妃奈子ちゃん。伶奈ちゃんがノロウ

イルスのことに詳しいそうで、ノロマニアと呼んで下さいと梢ちゃん。みなさんかかった人

COUNTいますか？と聞く伶奈ちゃんでした アコースティックコーナーが続いた後 恒例の。 、

にふさわしく、普段あまり歌われない曲がたくさん歌われていました。DOWN PRE-LIVE
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～真冬のスタンダード～今月のしでかし

２月６日にＬＲにて「真冬！スタンダードに挑戦」が行われました。まず司会の梓ちゃんが

登場。スタンダードの意味を知っていますか？標準という意味だそうですと解説。歌だとよ

く聞いたことのある曲という意味になるようだ。梓ちゃんは英語の発音を聞き取るのは好き

で、英語の時間に洋楽を聞くことは好きだそうだ。真冬ちゃんの登場。１人しかいなかった

らどうしよう、と思っていたらしい。スタンダードの意味は知っていたとのことだが、どう

やら昨日知ったらしい( )。洋楽ではサイモン＆ガーファンクルが気に入っているようだ。^^

に入ってすぐに進められた時には余り聞かずにいたそうですが、３年半ぶりに聞いたらSKi

いいなぁと思ったそうだ。特に『恋人と別れる の方法』が気に入っているようだ。全体50

的に人の名前が入っている歌が多いのも気に入っているところらしい( )。前日にテレビで^^

「アルマゲドン」を見たそうで、途中で泣いてしまったらしい。前は映画館で洋画を見ると

字幕が読めなくて、お母さんにずっと隣で読んでもらっていたそうだ。最近見た映画につい

てお客さんに振るも見ていない人が多く 「何でこんなにみんな見てないんだ～」と怒って、

ました。対抗して「いつそんなに見てるんだ～」との声が囁かれたとか(笑)。曲のジャンル

について。ＪポップのＪは の日本の意味とか、ラップはヒップホップに入るとか、Japanese

演歌と歌謡曲は違うとか、お客さんと話をしつつ、たまにボケる回答をお客さんがすると、

「育ち盛りの子に嘘は教えないで下さい」と突っ込みが。真冬ちゃんも嘘を判断できるよう

。 、 。になったんですねぇ(爆) 真冬ちゃんは最近テストがあって 結果がかなり良かったらしい

点数を聞いて驚きの声をあげるお客さんに、録音すればよかったと真冬ちゃん。答案用紙を

コンサート会場に貼ってみたいそうだ。真冬ちゃんも優等生の仲間入りでしょうか？ 続い

て真冬ちゃんと梓ちゃんで知っている単語を言い合うゲームを。どちらが勝つか予想をお客

さんに聞きますが、圧倒的に梓ちゃんに指示が集まります( )。かなり続いたようだが、^^

「 」 。「 」 。time を２回言ってしまった真冬ちゃんの負けに 待った を掛ければ良かったのに(笑)

２人で英語で会話をするということもやっていました。お客さんに好きなアーティストを聞

。 「 」 。 、くコーナー いきなり シャラポワ とボケ回答が 重複するアーティストが何人も出たら

この人口率ですごいと真冬ちゃん。ただの確率でいいんでしょうね。梓ちゃんは朝早かった

のか眠そうでしたが、先ほどの英語が残っていて です、とのこと 「 挑戦」といSleepy Let's。

う言葉も生まれました。そしていよいよ真冬ちゃんがスタンダードな曲を歌うコーナー。

『 『 『 』にYou're Going To Lose That Girl Landslide Top Of The World』 』

挑戦するも、ボーカル入りのオケで歌う真冬ちゃん。歌い方はスタン

ダードではなかったようだ( )。英語の歌詞も振り仮名入りだったよ^^

20うな。結局３曲でしたが、まだ子供なので「英語の歌を歌うのは

才からということで」らしい。梓ちゃんが『チャンスがなくちゃ 、』

真冬ちゃんが『パリの恋人 、２人で『 』を歌って終了し』 SO RIGHT

。 。ました 業務連絡で最近お姉ちゃんに対する質問が多いと真冬ちゃん

減点でマイナス ポイントになるそうなので注意して下さい( )。500 ^^
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～サービス満点喫茶店～今月のしでかし

同日に「新春 お食事会」が行われました。会場には喫茶『子連れ』と名前がついていて、

梢ちゃんと伶奈ちゃんの名前から「こづれぃ」と付いたそうで、センスがいいと褒められた

らしい。うーむ。最近の近況( )は、急に星が見たくなってプラネタリウムに一人で行ったc

と伶奈ちゃん。まわりはカップルだらけだったそうだ( )。梢ちゃんはテストが終わって春^^

。 、 。休みに入ったそうだ テスト勉強でレッスンも休んだそうで 初めて六法も見たとか( )^^;

六法はテストに持ち込み可だけれども、解説つきはダメとのことであわてて買ったそうだ。

伶奈ちゃんは勉強はもういいそうで、社会人１年目はあっという間に終わったようだ。今回

のお食事会は、伶奈ちゃんと梢ちゃんがプロデュースをしたとのこと。みなさんに満足して

くれるように考えたそうで、全員に平等に分けて、メンバーがお配りをするようだ。という

ことで、今日の給仕をしてくれるメンバーの紹介。唯ちゃん・妃奈子ちゃん・梓ちゃん・り

りかちゃん・美香ちゃんの５名が登場。早速１品目の紹介となりました。

１品目はオレンジジューズかグレープジュース。オレンジジューズはなっ

ちゃんのペットボトルで唯ちゃんと妃奈子ちゃん担当。グレープジュース

、 、 。は ％の紙パックで美香ちゃん りりかちゃん 梓ちゃんが担当でした100

グレープの方が人気で先に品切れになったようだ。残しておこうとする

お客さんに、飲んじゃって下さいという司会の２人。２品目はクッキー（＆チョコパイ 。）

伶奈ちゃんのお父さんが持って来てくれたそうだ。３品目は烏龍茶。１品目を飲み終わって

いないお客さんはあわてて飲んだようだが、ジュースと烏龍茶がまざって変な色になってい

たようだ(爆)。烏龍茶はメンバーが一番飲んでいる飲み物だそうだ。４品目はロールパン。

だんだん食事らしいものになってきたと紹介。バターやジャムは用意していないとのこと。

５品目は牛乳。北海道厚別 牛乳が配られました。６品目はトースト。焼き立てを出すと3.8

のことで、全員に行き渡るまで７～８分かかっていたようだ。そのため、司会２人の給食の

思い出を話すことに。女の子っておかわりをなかなか言えなく、先生は大盛りで羨ましいと

思っていたそうだ。梢ちゃんは小放送委員だったので給食時の放送を付けたり消したりして

怒られたようだ。７品目は烏龍茶。８品目はチョコレート。ちょっと早いバレンタインとい

うことでお客さんは大喜びだったようだ。９品目は梅酒。梢ちゃんは梅酒サワーは飲んだこ

とあるけど梅酒はないそうだ。おすすめした伶奈ちゃんも飲んだことはないらしい。そして

最後におまけの品、特別弁当。メニューに注文が出来た

そうで、伶奈ちゃんは大学イモ、梢ちゃんは唐揚げを指

定したそうで、今日しか食べられないお弁当だそうだ。

名前を子連れ弁当というらしい。

最後に重いものが出てお腹いっぱい

になったようだ。その後、５分ずつ

メンバーとのトークタイムがあって

終了となりました。
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同日に「おいしいケーキとお茶目な時間」が行われました。ＬＲに入るなり受付からウエイ

、 、トレスが待ち構えていて ストレートティー・ミルクティー・ウーロン茶のどれかを選んで

席までエスコートしてくれることに。メンバーは真冬ちゃん・千歌ちゃん・唯ちゃん・梓ち

ゃん・祐奈ちゃんの５名。キティちゃんなどのエプロン姿でのウエイトレスでしたが、唯ち

ゃんはお腹から下のエプロン姿にウエイターとの声も( ) 「ごきげんあそばせ～」と司会^^ 。

のりりかちゃんと妃奈子ちゃんの登場。喫茶『まるがお？』と声が掛かり、違いますよぉと

否定します。店名は不明でしたがケーキの出る喫茶店だったようだ。２人の近況について。

妃奈子ちゃんは入試休みが４～５日あったそうだ。りりかちゃんの学校は１日しかなかった

そうで、休みを喜んでいたのにもっと多い学校があって残念がっていたようだ。りりかちゃ

んは節分を家ではやらなかったが、学校でやったらしい。先生が鬼になったそうですが、当

、 「 」 、 、日急に言われて心の準備が出来ていなかったらしく 生徒が せーの と言ったら 待った

待ったと焦っていたようだ。優しいりりかちゃんは、そんなに投げてはいなかったそうだ。

、 、 、今回のケーキは タイトル通りおいしいケーキだそうで メンバーがリクエストしたそうで

早速メンバーは先に食べちゃったとのこと。世界一おいしかったようだ。おちゃめに礼儀正

しく食べて下さいとのことでした。素敵な午後を過ごすのを考えるコーナー。りりかちゃん

は素敵な環境、例えばヨーロッパのどこか緑の綺麗なガーデンでお花を見ながら過ごすのが

いいとのこと。妃奈子ちゃんはお花畑に白いかっこいい机と椅子があって、横に犬がいてハ

ーブティーを飲んでる感じがいいらしい。でも現実的には、寝っころがってお菓子を食べて

。 。 、テレビを見るのが気持ちいいようだ(笑) おしゃれな時を考えるコーナー りりかちゃんは

何かのパ－ティーに出た時はおしゃれとのこと。妃奈子ちゃんは高いビルで夜景を見ながら

、 。 。お酒を飲む というのがおしゃれだと思うようだ 好きなケーキと変わったケーキについて

りりかちゃんの好きなケーキはいちごが好きなのでショートケーキと、チーズケーキ・タル

トも…と沢山あるようだ。お客さんがケーキに見えてきたとか( )。妃奈子ちゃんは、チー^^

、 。ズケーキが好きで 定番のショートケーキや誕生日のデコレーションケーキも好きだそうだ

ここでケーキを作ったことがあるかについての話となり、りりかちゃんはマドレーヌなら

作ったことがあるようだ。マドレーヌって何？と聞く妃奈子ちゃんでした。妃奈子ちゃんは

チョコレートケーキも作れるし、変わったところではサバランもあるそうだ。ここでウエイ

トレスのメンバーの登場。真冬ちゃんの好きなケーキは普通のいちごだけの入ったショート

。 。ケーキだそうだ 千歌ちゃんはベイクドチーズケーキが好きだそうだが作りはしないらしい

、 。梓ちゃんはレアチーズケーキが好きだそうで その他に細長いチーズケーキも好きなようだ

祐奈ちゃんは、チョコレートケーキとモンブランが好きとのこと。唯ちゃんは、抹茶ケーキ

と自分で作るロールケーキが好きだそうだ。唯ちゃんは昨日エプロン

がないからと買いに行ったそうですが、居酒屋やステーキ屋さんのよ

うだと散々言われていました。そしてやっとショートケーキの登場。

全員に配られましたが、いくつか余っていたようだ。

「いただきまーす」と食べ始めて、メンバーも着席、

トークタイムが始まります。約９分ずつのローテーシ

ョンでした。感想の後、最後はりりかちゃん恒例の

一本攻め( )。すっかり定着した様子です。^^
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Birthday今月の

月 日に にて「 」が行われました。 に入って 年目にな2 6 LR MIKA 25th Birthday Party SKi 10

る美香ちゃん、８回目のお誕生日会になるようだ。振り返ってみて、いろいろなゲストが来

てくれたりお寿司があったりというのを思い出します。お寿司でワサビはまだダメらしい。

まずは入場時の握手会で聞かれたファッションポインツについて。靴以外はお正月のハワイ

で買ったものだそうだ。友達の結婚式に着ていけるかなと選んだものらしい。黒にしたのは

ハリーポッタが好きということもあったようだ。 歳ということで、美香ちゃんの半生を25

振り返ります( )。小さい頃は大人しい子で、人と話すのもあまりしなかったそうだ。エレ^^

クトーンの先生になりたかったほど打ち込んでいましたが、音楽コースのある学校へは遠か

ったので行けなかったそうだ。歌手になろうとは思っていなかったけれど、小さい頃から歌

。 。は好きだったとのこと どういうタイミングで人生が変わるかわからないなぁと美香ちゃん

楽しく明るく生きていければと抱負を語ります。今回はポップな夜ということで、これまで

美香ちゃんが作詞や作曲をした中で、自分で歌っていない曲を中心に歌っていくとのこと。

最初の曲は『一度だけ 。４期生の中井祐子ちゃんが歌っていた曲で、祐子ちゃんが家庭の』

事情でどうしようもなくて最後は辞めちゃって今はどうしてるのかという話をして涙ぐむ美

香ちゃんでした。次の曲は『ＡＬＩＶＥ 。作曲としては初めて になった曲で、とても』 CD

嬉しかったようだ。いつもは美香ちゃんのギターで歌うことが多いけれど、オケで歌うと何

となくムズムズするようだ。続いて『いつか会えたら 。もし好きなメンバーが卒業して、』

街で偶然にあって気付いたら声をかけて欲しいですか？という質問に 「欲しい～」という、

。 。 、 、お客さん続出 リアルだな～と美香ちゃん( ) 本当は声をかけて欲しいけれども でも…^^

という気持ちを歌にした曲のようだ 「女心をわかってないですよ」と美香ちゃん。精進が。

必要なようです(笑)。次の曲は『ノスタルジア 。曲を聴いたイメージで詞を書く事が多い』

「 」 。『 』 、そうで ここにはこの歌詞しかない というのが浮かんでくるそうだ どうしてかな は

歌っていた秋山文香ちゃんから、私の気持ちを書いてくれてありがとうと言われたそうだ。

続いては『最後の 。前日に４期生の寄合歩ちゃんが訪れて、かれんちゃんとも遊んでKiss』

。 、 。いたそうだ 歩ちゃんも年上に見えると言われていて 伶奈ちゃんと比べられたらしい( )^^

続いて『偶然の一致 。今では偶然というのはなくて、全ては必然だったと思うとのこと。』

『キャッチ＆スマイル』は４期生の三浦恵里子ちゃんに書いた詞で、えりりんは笑顔という

感じからできたそうだ。最近この曲を引き継いだ梢ちゃんに、美香ちゃんの作詞の意味が

。 。わかってきたと言われたらしい 続いてリクエスト曲を３曲

『みかづき 『愛の誓い 『シャララ』が選曲されました。』 』

恒例となったハッピーバースディの合唱の後、私の気持ちと

『 』 。 『 』いうことで ずっと忘れない を そして最後に 天使の翼

を歌って終了となりました。今回は美香ちゃんの作詞した時

の気持ちや思いを噛みしめながら曲を聴いて、詞の世界に引

き込まれて、とても素敵な時間となりました。
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今月のきゃ～んぺ～ん

１月 日に 吉祥寺店にて「２６ｔｈアルバム『まぁまぁ』発売記念29 DISKINN SHINSEIDO

キャンペーン」が行われました。こんなにたくさんの方に来ていただいて、私達のことを知

っていますか？と聞くと手を挙げないいつものパターンでスタートしました。伶奈ちゃんが

グループ紹介で、ＳＫｉのレパートリーは何曲あるかを３択で質問したところ、１つ目とい

うところ、１曲目と言ってしまい笑いをとっていたようだ。３択の３番 曲が正解だった800

ようだが、実は 曲あるんですとのことでした。本日の参加メンバーは松尾･橋本･星川･860

片平･吉田･河野の６名でした。ＣＤジャケットにメンバーの幼い頃の写真

が写っていて、わからないという人は同じ配置で裏にあるので比べて下さ

いとのことでした。ジャケットの写真の方がかわいいと言われるのは痛い

。 。と伶奈ちゃん 一番下の子がかわいいという突っ込みもあったようだ(笑)

続いて吉祥寺でおいしいお店をお客さんに聞いていましたが、終わったら

食べに行ったのでしょうか？ また、近況として前日に で演歌の門倉有希さんのDOORS

ライブにメンバーでゾロゾロといったそうで、梢ちゃんは感動して泣いたそうだ。１曲目は

『 』。 、 。まぁまぁ ６人がステージ上に立つと やはりイベントスペースあってかなり窮屈です

今回はコードレスのマイクで行われて動きやすかったようですが、それが災いして梢ちゃん

の肘が伶奈ちゃんの腕に当たってしまい、その反動で伶奈ちゃんの持っていたマイクが歯に

激突してしてしまうというハプニングがありました。続いてりりかちゃんと梢ちゃんがボラ

ンティア活動について。りりかちゃんは小学生の時に募金活動を行ったことがあるそうだ。

続いて２曲目『戦慄の愛 。アモナズロは捕まったのかなぁ(笑)。そして突然ですがクイズ』

に答えてサイン色紙をもらおうコーナー。りりかちゃんは吉祥寺の吉祥の意味を出題。いい

。 。前兆という意味だそうだ 美香ちゃんはプライベートで吉祥寺に５回来たことがあるらしい

誤解ではないようだ(笑)。でも、キャンペーンで来る回数の方が多いのでしょう。梢ちゃん

は吉祥寺は何市でしょうと３択でなく質問。これは逆に簡単に回答されました(武蔵野市)。

、「 」 、 。でも 伶奈ちゃん答えて～ と会場から声が掛かると 天井に視線を移す伶奈ちゃん( )^^

やっぱり地理は苦手なようだ。真冬ちゃんは、以前に来た時に帰りに食べたご飯は 「２番、

天ぷら・３番マクドナルド」と出題したのに、２番のマクドナルドとボケていました。伶奈

、 、ちゃんは吉祥寺には２つの電車が通っているとのことで 京王線と中央線とのことでしたが

、 。 、京王線(井の頭線)とＪＲ(中央線 総武線)が正解ですね でも東西線が乗り入れているとか

車両の名称を答えようと考えて、納得がいかないお客さんが沢山居たらしい(爆)。３曲目は

『魔法が使えたら… 。頭脳警察の さんが作曲』 PANTA

したとのこと。 のカウントダウンコンサートの2/20

紹介をしていました。最後は『 。メンVolunteer Spirit』

バーに合わせて文字を作るお客さんが続出しました。

握手会のあとは、恒例の壁サイン。今回は梢ちゃんが

代表してサインをしていました。
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LIVE今月の

月 日に宇都宮にある健康ランド南大門の２階大宴会場で、成子真希2 11

さんのライブが昼の部と夜の部の２回行われました。ショー自体はそれ

ぞれ１時間でしたが、前半 分はクラウントムさんのパフォーマンスシ30

ョーで、バルーンパフォーマンス等で楽しませてくれました。パフォー

マンスショーが終わり、オリジナル曲の『 』で成子さんが登場missing you

しました。オリジナルの他にも皆さんご存知の曲を歌うとの事で、続い

ては好きなアーティストである高橋真梨子さんの曲で『五番街のマリー』

でした。成子さんは栃木県栃木市の出身ですが今は東京に住んでるとい

う事で、久しぶりの地元なので緊張してるそうだ。ここからはいつも歌っている曲という事

で、まずはテレサテンの『時の流れに身をまかせ』で、続いてはアップテンポな曲で『恋の

バカンス 。この曲は聴いてみるまで知らなかったそうですが、昔の曲は良い曲が多いとの』

事でした。続いては、アン・ルイスさんの曲を選んでみましたとの事で『グッバイ・マイ・

ラブ』でした。ここで、子供が多いのが気になったそうだが、祝日の健康ランドという事で

親子連れが多かった訳ですね。ステージ最前に貼り付いて、食い入るようにライブを熱心見

入っている子供さんもいて少し照れているような仕草も( )。バラードできっちり締めたい^^

という事で、次の曲は自分で歌いたいと申し出た『ラブ・イズ・オーバー』でした。最後は

オリジナルの『一人の夜』で、この歌は成子さんが高校時代に作詞したもので、出て来る坂

道は成子さんの出身高校に通じる坂道だそうだ。という訳で が終わり、会場の前でLIVE

『 』と『一人の夜』が収録された の即売会が行われました。購入すると成子missing you CD

さんがジャケットへのサインと握手をしてくれました。夜の部では成子さんが夜の部までの

間に何をしていたかの話があった以外は昼の部とほぼ同じ内容で行われました。何をしてい

たかというと、健康ランドで貸し出してるムームーを着て館内を回り、売店で売られていた

ビーズの指輪が気に入って買ったそうで、皆さんにもオススメとの事でした。次回のライブ

はまだ未定との事で、公式サイト( )をチェックしてくださいとhttp://www.castline.net/naruko/

の事でした。
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ちいさなしでかし

SKi今月はカウントダウンコンサートが行われます。

、 。ファミリーの楽曲も ついに 曲を越えた模様です850

たくさんの楽曲があり、近年は 曲に絞るのが大変10

困難な作業になってきていますね。それでもお客さん

の投票が順位に大きく影響してきます。昨年は２位の

『 』 『 』 、Sky と３位の 地球に愛を の差がわずか９点と

たった一人の投票で順位が変わってしまう接戦を演じ

ました。今年も接戦が予想され、どのような順位にな

るか楽しみですね。Ｐ会報で発表されたメンバーの投

『 』 、票では 天使の翼 が人気を集めているようでしたが

、 。お客さんの中でも好評で かなり有力になっています

ただ、 版と別れていて票割れする可能性も。はたAG

してどのような結果になるのでしょうか。

お客さんからの募集は１月末が閉めきりになっていましたが、その後にかなりの投票が贈

られてきたようだ。月末に行われたキャンペーンで投票箱が置かれなかった事も関係してい

るのでしょうか？ 例年は美香ちゃんの誕生日に免じてか、その頃まで受け付けていたよう

ですが、今年はきっちりと締め切ったようだ( )。そのために、今までで一番有効投票数が^^

少ないカウントダウンになったようだ。また、 会員の投票が少なかったそうで、来年、FC

再来年は必ず投票して下さいとの指令が下りました。

同時開催で の卒業式が行われて、今年は６期生の吉田梢ちゃんが巣立っていきます。SKi

６年弱 の活動をしていた梢ちゃん、たくさんの思い出がよみがえってきた事だと思いSKi

ます。花束贈呈では月蝕歌劇団の一ノ瀬めぐみさんと元５期生の石澤彩乃ちゃんが駆けつけ

て、とてもビックリしていたようです。贈る言葉をりりかちゃんと妃奈子ちゃん、そしてリ

ーダーの伶奈ちゃんと会長の美香ちゃんからもらって、感動していたようですね。時折オチ

も入っていて、涙の中に笑顔が混ざって良かったです。梢ちゃんもリハーサルでは泣きすぎ

て、ハンカチを濡らしてしまって本番では忘れてしまうと言うハプニングもありましたが、

持ち前の明るさで乗り切り、とても良い卒業式になったと思います。これからも元気な姿を

たくさん見せに来て下さい。

SKi COUNT DOWN 2004の

１位 のテーマSKi
Sky２位

３位 地球に愛を
４位 天使の翼
５位 歌って歌って！ 踊って踊って！

ALIVE６位
７位 時代はサーカスの象にのって
８位 恋に無重力

Lovely eyes９位
位 黒い瞳10

11 World Peace Now位
位 巡り逢い12
位 知識のハーモニー13
位 歯が痛いっ！14

15 Waltz for Ballerina位
16 Dancing with Devil位

位 信じてるから17
位 どっちも どっち18
位 南十字星19
位 青春ラプソディ（旧）20
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